
ことがあります。
先日10月30日に、私は仕事で青森に行っていた
のですが、早稲田の同窓生から夜に電話がありまし
て、｢大変だ、大変だ、早慶戦で慶応に連敗してしまっ
た｣と言うのです。それは、早稲田が70年ぶりに東
大と並んで最下位になってしまった、という電話で
した。早稲田スポーツをずっと応援しており、早稲
田を愛している者としましては、本当にこれは大変
なことだ、と思った訳です。
六大学野球には色々な思い出があるのですが、

特に私が入学した最初の春のシーズン、昭和39年
の早慶戦は今でもよく覚えております。
この時は、慶応があと１勝すると優勝、早稲田は
２連勝すると優勝というシチュエーションでした｡
慶応には渡辺という素晴らしいピッチャーがおり
ました。そのシーズンに完全試合をやってのけたす
ごい男でした。１回戦はその渡辺投手が相手でした｡
試合が始まり、５回くらいまでいって慶応が２対
０で勝っていました。ところが、突然大雨が降り出
し、試合は中断となりました。おそらく１時間くら
い中断したのではないかと思います。選手は全員
ベンチに引きあげて待機している訳ですが、応援部
はその雨の中でも応援歌を吹き続けるのですね。
もう学生服はビショビショになって、それでもずっ

小室健次郎会長

私は熱しやすく冷めにくい性
格でして、やりだすと最後まで
やりきるタイプです。
今日は学生時代のお話ですが、

私は早稲田大学に入学する前から、音楽関係のクラ
ブに入ろうと心に決めておりました。ところが、ま
だ入学前、下駄を履いて校内を歩いていますと応援
部の部員につかまり、｢お前、応援部に入れ｣と言わ
れました。よく話を聞きますと、応援部にもバンド
があるということで、｢ああそうか、音楽関係ならこ
れでもいいか｣と思って、入学式の始まる前に応援
部に入部しました。
応援部というのは大学によって所属が違います。
早稲田の場合は体育会に所属しており、慶応の場合
は自治会の所属となっておりました。
早稲田の応援部は、六大学野球のリーグ戦には全
試合応援に参ります。それから、色々な競技の早慶
戦にも応援に参ります。私が応援に行ったことがあ
るのは、早慶レガッタ、サッカー、そして珍しいと
ころではウエイトリフティングの応援にも行った

□司会 遠藤泰昭 会場運営副委員長
□ロータリーソング ｢もみじ｣

□ 出席報告 会員総数86名(免除者17名)
義務者出席58名 免除者出席６名 総数64名
出席率85.33％ 10月14日分修正出席率97.33％

会長あいさつ
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2017年11月１日㈬
（平成29年)晴 No.16

誕生日・結婚記念日祝福例会
ロータリー財団月間にご協力をお願いします！

第1236回例会
（立 食）

◇第1237回11月15日㈬通常例会（洋食）
新入会員卓話 千田 聡君
【例会後】戦略委員会

11月８日㈬ クラブ休日

◇第1238回11月19日㈰ 例会変更
2017-18年度 地区大会
（於：ウェスティンナゴヤキャッスル）
米山5000万達成表彰を受賞
ＲＩ会長賞（地区内唯一）受賞

11月22日㈬の例会はなし（上記へ例会変更のため）

＜ 例会開催予定 ＞

11月はロータリー財団月間です



例会後、長澤幹事の進行、小室会長の議長により
臨時総会が開催されました。
まず出席者が定足数を満たしていることが確認

された後、議題：｢次年度（2018 -19年度）役員お
よび理事の選出方法について｣が諮られ、全会一致
により、｢当年度会長（本総会の議長）に選考を一任
する｣に決定しました。

小室会長は役員・理事の選考を行い、事前に選出
案をご通知頂
いた上で、12
月６日㈬に開
催される年次
総会にて皆様
にご承認を頂
くこととなり
ます。

と吹き続けていました。
そうすると、また天候が回復してきて試合は再開
されました。しかし、その雨でからだが冷えたのか
どうなのか分かりませんが、渡辺投手がガタガタに
なってしまいました。それで１回戦は早稲田が見事
に逆転勝ちをし、次の日も早稲田が勝って、めでた
く優勝ということになりました。
今回は慶応が２連勝して優勝したということで、
まことにおめでたいことです。たまには慶応に美酒
を味わって頂くのも良いことだと思います。
そういう訳で、今日はとりとめのない話でしたが、
私は一度始めたら最後までやりきるということで、
この名駅ＲＣも27年前に入会し、まだ続けており
ます。これからも続けたいと思っておりますので宜
しくお願いします。

□幹事報告 長澤正志幹事
⑴11月のスケジュールも変則ですので、ご注意願
います。
・本日は、例会後に臨時総会が開催されます。点
鐘後、そのまま会場にお残り下さい。その後、
第４回理事会が８階で開催されます。
・来週８日は、定款により休会です。
・15日㈬は通常例会です。
・22日㈬の例会は、19日㈰に行われる地区大会
２日目（於：ウェスティンナゴヤキャッスル）に
例会変更となります。そのため、22日㈬の例
会はありません。
・29日㈬は通常例会です。
⑵12月は、20日㈬の夜間クリスマス家族例会を
もって年内の例会は終わりになります。
⑶今月はロータリー財団月間になります。寄付のお
願いをメールで送信しますので、ご協力をお願い
します。
⑷また、本日から｢赤い羽根共同募金｣もお願いして
おります。是非ご協力下さい。
⑸今月のロータリーレートは１ドル114円です。

□ロータリー財団への寄付のお願い
Ｒ財団・米山記念奨学会委員会 服部清純委員長
今月11月はロータリー財団月間です。先月は米
山月間で、皆さんに色々ご寄付を頂戴しましたが、
また今月もロータリー財団月間としてご寄付をお
願いします。
ロータリー月間は、例年100ドルのご寄付をお願
いしておりましたが、今年度は特別年度として150
ドルをお願いしたいと思います。それと合わせまし
て、ポリオ基金として30ドル、合計180ドルのご寄
付を頂戴したいと思います。
今月のロータリーレートは１ドル114円ですの

で、ロータリー財団は150ドルで１万7,100円、ポ
リオ基金は30ドルで3,420円、合計２万520円と
なります。
本日メールで皆さんに申込書をお送りしますの

で、ご確認の上、ご協力を宜しくお願いします。
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ニコボックス
○10月30日、31日、津軽海峡秋景色を堪能してきました。

(小室健次郎君)
○新入会員クラブアセンブリー、お疲れ様でした。

(西川達郎君)
○11月はロータリー財団月間ですので、宜しくお願いしま
す。 （長澤正志君)

○久しぶりの通常例会への出席です。我が家はいいですネ。
（神野重行君)

○劇団四季様１周年を、皆様のご支援を頂き迎えられました。
年間約37万人だったそうです。 （加藤祐一君)
その他、配偶者誕生日の方４名、結婚記念日の方９名、コー
ヒー代として４名の方よりご協力頂きました。
また、出席・ニコボックス委員会より、メークアップにつ
いての確認とお願いです。例会変更時のメークアップに
つきましては、変更例会日の前後２週間となりますので、
必ずメークアップを済ませて頂きますようお願いします。

2017-18年度 第１回 臨時総会

記念日祝福
□会員誕生日おめでとう
小室健次郎君（11.14） 鈴木次郎君（11.18）
西川達郎君（11.26） 清水良一君（11.26）

▲会員誕生日祝福風景

□配偶者誕生日おめでとう
山本浩幸君（11.３） 大輪 稔君（11.16）
恒川和男君（11.16） 東野 潤君（11.18）
中野善夫君（11.28）
□結婚記念日おめでとう
深澤良介君（11.３） 小崎誠三君（11.３）
川田武司君（11.３） 筧 正紀君（11.４）
加藤祐一君（11.４） 日比野三吉彦君（11.８）
小酒井比呂志君（11.16） 服部清純君（11.18 ）
髙橋健治君（11.19） 西川達郎君（11.25）


